
一 般 質 問 （ 個 人 質 問 ） 通 告 書 
受 付    月   日

 前 
後 

平成２３年 ８月 ２日 

笠 岡 市 議 会 議 長 殿 

笠岡市議会議員 樋之津 倫子 ㊞ 

次のとおり通告します。 

質 問 事 項 
質   問   の   要   旨 

（なるべく具体的に記入してください。） 

答 弁 を 

求 め る 者

１ 子供たちの健やか

な成長を願って 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 学校現場では、先生方も子供たちも、多忙な勤務状況、

学習量の増加とつめこみ教育のもとで、心身ともに疲れて

いると思います。 

そんな中、すでに新聞報道もなされていますが、県教委

は県内小中高生による暴力行為、小学校の不登校の発生率

が、全国最悪となった昨年度の文部科学省児童生徒問題行

動調査について市町村別の結果を公表しました。県は、「都

市部農村部を問わず全県的に深刻。市教委、県民と連携」

して打開を図るとしています。 

そして、県教委は警察官４人を雇用し、対策に乗り出す

と聞いていますが、教育の場に警察はなじまないと考えま

す。学校という教育の場はあくまでも子供を育てる場でな

ければなりません。子供を一人の人間として慈しみ、愛情

そそぐ対象として大切にされてこそ人間的に成長する場が

保障されます。笠岡市の教育政策が真に子供の権利を保障

するものであるのか、また市行政が、市民の子弟の人権を

真に尊重するものになっているのか、検証する良い機会だ

と思います。 

以下お尋ねします。 

① 市内のいじめ、不登校、暴力発生率についてその実態

と対策について。 

特に子供をどう育てるのかその視点について問う。 

② ①にもとづいて、問題行動を解決するために、力を用

いた解決はなじまないと思うがどうか。 

③ 問題を抱えた子供たちの居場所・相談場所がいろいろ

とあるが、それぞれの機関の相互協力が成立していな

いと思われます。実態と対策について問う。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
教育長 
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  〃 

 

午 時   分 
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質 問 事 項 
質   問   の   要   旨 

（なるべく具体的に記入してください。） 

答 弁 を 

求 め る 者

２ 安全安心の保育・教

育環境づくりを求

めて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
３ 子供の権利条約に

基づいた子供条例

の制定について 

 ６月からの猛暑に今年の暑さは昨年に匹敵するぐらいだ

と予想されていましたが、心配したほどでもなく、ほっと

しているところです。 

 しかし全国的には熱中症患者の搬送例は多く、9 月に入

って残暑も予断を許さないのが現状です。そんな中、担当

課にはいろいろ気配りをいただいておりますが、子供の日

常生活を支える学校・幼稚園・保育園での学習・保育環境

改善に向けて特段の努力が必要だと考えるものです。 

以下お尋ねします。 

①  暑さ対策として安全安心の学習保育環境にするため

には、空調施設は欠かせません。他市の例を見ても笠

岡市の状況は遅れています。教育・保育施設に一度に

設置できなくても、まず保育園の保育室、調理場に冷

暖房施設を設置すべきと考えるがどうか。実態と今後

の計画について問う。 

②  施設の改善についてはいつも学校が優先順位を決め

て要望書をあげているのでそれに対応するとのことで

すが、施設の充実は、市の責任です。 

保育所、教育施設におけるこれまでもトイレの洋式

化については指摘され、改善されたところもあります

が、残された施設について早期に充実を図るべきと考

えますがいかがですか。 

 
子供の貧困実態が今大きな社会問題となる中で、子

供の権利条約に沿った子供条例の制定を、子供の声を

参考にしながら作成する旨答弁されているが、進捗状

況を問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
市長 

 

 

 

 

 
市長 

及び教育長 

 

 

 

 

 

 
市長 
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